

# DENSIDADES CONVERSACIÓN METAFÍSICA – CONTACTO EXTRATERRESTRE-ATHENA SWARUU

Published 17 January 2023 by Despejando Enigmas, Robert

Swaruu X: Antes de comenzar, recuerda que algunos de mis conceptos no son los mismos de Taygeta específicamente. Recuerda que no soy Taygeteana, conectada con ellos, sí, pero diferente ahora, con una mentalidad y un pensamiento diferentes.

Veo las etiquetas 3D-5D como conceptos creados por humanos que reflejan la mente y el pensamiento humanos. Reduccionista, un intento de convertir algo muy grande e inmanejable en piezas del tamaño de un bocado. Reflejo de una mente atrapada en el pensamiento dualista.

Veo como un punto de observación válido a entender que hay un universo físico que crea su opuesto, el universo no físico, especialmente mientras se razona sobre estos temas desde dentro de una encarnación actual en curso.

Desde el punto de vista de mi entendimiento y el de Yázhi, no existe tal universo físico, ya que todo es astral (a falta de un término mejor). Donde los acuerdos de percepción son los que forman un marco conceptual utilizado para colocar un límite o una serie de fronteras para poder pensar en términos físicos y no físicos. Por tanto, el tipo de experiencia que tendrá un individuo depende únicamente de su marco de comprensión.

Observe que estoy usando 'individual' y no 'alma' porque ese es otro término lleno de problemas. Entonces podríamos ver el llamado "universo físico" como se ve desde el interior de un cuerpo. Pensado o percibido como compuesto de algo.

Pero luego, según Yázhi y yo, todos los conceptos que componen un 'alma', un ser individual en cualquier lugar que esté, significa que tiene o sostiene el concepto de "yo", de "sí mismo", o Ego. Esto significa que todavía funciona en cierto grado de dualidad, lo que significa que sabe que es algo y no otra cosa. Y ese concepto de "yo" que sostiene el individuo podríamos argumentar que sería un cuerpo en sí mismo. Entonces el concepto de Ego, del "yo", será un cuerpo.

Por muy convincente que pueda ser lo físico, especialmente el cuerpo físico, desde nuestro entendimiento es tan real como cualquier otro concepto de "ego", "yo", cuerpo, estar en el astral o donde sea que esté, y su solidez es solo una ilusión basada en acuerdos.

Ok etiquetas de densidad. Así es como vemos que:

Para nosotras y como percibimos las cosas, tanto mentalmente como a través de la instrumentación y también a través del viaje directo y sus características; solo hay una masa de realidad. Tan inmensa que colapsa toda la capacidad de cada ser para comprender plenamente lo que es. Cualquier cosa que lo defina no se ajusta a su naturaleza real. Por ejemplo, el concepto de eternidad, de siempre ha sido y siempre será, porque funciona fuera de los conceptos conocidos de tiempo y espacio.

Después de haber dicho esta decepcionante frase puedo agregar cómo vemos las cosas:

Una masa formada por gravedad que es un flujo en el éter. Eso provoca una sopa de

energía potencial que puede entenderse como formada por frecuencias que van de muy bajas a muy altas, perdiéndose en ambas direcciones hacia lo insondable y lo inmensurable.

Entonces, el lugar donde vivimos es una sopa de frecuencias de energía y lo que cada persona individual puede percibir como realidad está determinado por su propia frecuencia. Es decir, las personas, los individuos, no viven en una densidad como tal, como 3D o 5D, sino que viven en cualquier parte que puedan percibir como un rango de frecuencias. Entonces, podría argumentar que cada individuo tiene o sostiene su propia densidad, crea su propia densidad de existencia. Y las personas que se perciben como coexistentes en una densidad solo comparten acuerdos de percepción que serían similares a los del primer individuo, pero nunca exactamente iguales.

El problema al explicar otros conceptos en un video, por ejemplo, es que esto puede ser demasiado complicado de entender para la mayoría de las personas. Así que hemos estado usando erróneamente 3D y 5D como ejemplos, pero sabiendo que está mal y sabemos que es hora de evolucionar.

No hay 3D como tal, no 5D como tal. Simplemente compartimos suficientes acuerdos para poder coexistir en algún grado. Entonces, no veas ninguna densidad como tal, solo una masa de Energía infinita. Y entendemos que es la conciencia y la mente de cada individuo quienes formarán, crearán o manifestarán una densidad, una "realidad" y todas sus leyes y características, pero como reino no puede existir sin el individuo, el observador.

Amplias tu percepción y comprensión de la realidad mientras trabajas en ti mismo como un proceso. Solo tú puedes saber en qué dirección ir. Cuanto más sepas y comprendas, más percibirás y entonces eso cambiará tu frecuencia de pensamiento, tu mente y tu realidad, pero es un proceso largo. También significaría que cuando alguien ya no es compatible con un "lugar" (conjunto de acuerdos vistos por un colectivo (inconsciente colectivo)), es hora de que ese individuo evolucione... no vuelva a dicho mundo a favor de uno más compatible.

Todo esto es un caso de múltiples puntos de vista. Porque afirmar que todo es astral sería desde un punto de vista "expandido", pero desde otro punto de vista práctico a la Tierra, claramente se puede hacer la distinción entre Astral y Físico. Ambos puntos de vista son correctos desde una u otra perspectiva.

El problema aquí es que las personas que entienden por qué todo es astral pueden entender por qué otros solo ven lo físico frente a lo astral. Y esas últimas personas no pueden entender por qué todo es astral desde un punto de vista más expandido (generalizando, por supuesto).

Aprender por sí mismo es la única forma de aumentar la percepción y comprensión de todo, por lo tanto expandiendo tus 'límites' de lo real y lo no real, y de tu propia densidad privada como consecuencia final. Todo lo que he estado haciendo personalmente es aprender.

El único problema añadido para discutir todo lo mencionado anteriormente es la innegable presencia de criaturas que no son visibles para todos nosotros desde lo "físico" pero que están ahí. Por ejemplo; elementales, gente sombra, cripto animales. Eso, en mi opinión, está simplemente fuera del alcance de nuestra percepción, ya

que no podemos ver todo lo que hay.

Nuevamente, creo que es difícil precisar dónde están. Debido a que no están allí en percepción, cuando caminas por un bosque, sin embargo, pueden arrojarte piedras. Entonces son físicos.

Y si ayuda (o hace que las cosas sean aún más confusas), una nave puede verlos usando imágenes de gravedad y procesar una imagen para que los puedas ver. Los sensores de una nave pueden detectar elementales, e incluso hacer un CGI para ti. Y se parecen mucho a cómo se han representado desde hace eones. Puedes ver que las hojas y las ramitas bajo sus pies se doblan bajo su peso mientras se arrastran cautelosamente pensando que no pueden ser vistos. Y mientras la nave los está detectando con sensores de anomalías de gravedad, por lo tanto, puedes ver que tienen masa.

No estoy del todo contenta con esta imagen aquí, pero no hay mucho para elegir. Están ahí en lo 'físico' pero fuera de la capacidad de tu cuerpo y de los acuerdos perceptuales para verlos. Pero pueden lanzarte una piedra, lastimarte.

Yázhi puede verlos a simple vista, yo no. Aunque dice que no son claros, son como sombras con algunas formas y características en ellas. Los sensores de gravedad te brindan muchos más detalles.